

Esencia: Dulces hijos, una vez más habéis alcanzado vuestro destino. Ahora habéis llegado a conocer por el Padre, al Creador y la creación. Por tanto, deberíais tener piel de gallina de felicidad.

Pregunta: ¿Por qué os adorna el Padre a los hijos en este tiempo?

Respuesta: Porque ahora tenéis que estar completamente adornados e ir a la tierra de Vishnu (la casa de vuestros suegros). Después de ser adornados con las joyas de este conocimiento, os convertís en los emperadores y las emperatrices del mundo. Ahora estáis en la edad de la confluencia. Baba, como el *Profesor*, os está enseñando para enviaros desde la casa de vuestros Padres a la casa de vuestros suegros.

Canción: ¡Por fin ha llegado el día que habíamos estado esperando!

Om shanti. Vosotros, los *hijos más dulces*, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, escuchasteis la canción. Hijos, sabéis que finalmente habéis encontrado al Amado a quien habéis estado recordando durante medio ciclo. Nadie en el mundo sabe que vosotros hacéis devoción durante la mitad del ciclo. Ellos claman al Padre, al Amado. Nosotros somos Sus enamorados y Él es nuestro Amado. Tampoco esto lo sabe nadie. El Padre dice: Ravan ha degradado por completo el intelecto de todos. Esto se aplica en especial a la gente de Bharat. Habéis olvidado que erais deidades. Por tanto, vuestro intelecto está degradado. Olvidar la propia religión es signo de un intelecto degradado. Solo vosotros sabéis que nosotros, la gente de Bharat, éramos los residentes del paraíso. Esta Bharat fue el paraíso hace solo un corto tiempo. Durante 1.250 años fue la edad de oro y luego, durante los siguientes 1.250 años, fue el reino de Rama. En ese tiempo había felicidad ilimitada. Al recordar esta felicidad, deberíais tener piel de gallina. Las edades de oro y de plata han *pasado*. ¿Cuál es la duración de la edad de oro? Nadie lo sabe. ¿Cómo sería posible que fuesen cientos de miles de años? El Padre viene ahora y explica que Maya ha degradado mucho vuestro intelecto. Nadie en el mundo considera tener un intelecto degradado. Vosotros sabéis que, ayer, teníais un intelecto degradado. Baba ahora os ha dado suficiente sabiduría para reconocer al Creador y para entender el principio, el medio y el final de la creación. Ayer no sabíamos esto. Hoy, lo sabemos. Cuanto más sepáis, más tendréis piel de gallina de felicidad. Ahora, una vez más, hemos alcanzado nuestro destino. El Padre realmente nos dio el reino del paraíso y después lo perdimos. Ahora nos hemos vuelto impuros. No se considera que la edad de oro sea impura. Ese es un mundo puro. La gente dice: ¡Oh Purificador, ven! No puede haber nadie puro ni elevado en el reino de Ravan. Vosotros ahora os habéis convertido en los hijos del Padre más elevado en lo alto. Por tanto, vosotros también os habéis hecho elevados. Vosotros, hijos, ahora conocéis al Padre, pero eso también es según vuestro nivel, en función de los esfuerzos que hagáis. Levantaos por la mañana temprano y preguntad esto a vuestro corazón. El tiempo del néctar de la mañana es un momento muy bueno para sentarse y rumiar estas cosas. Baba es nuestro Padre y nuestro *Profesor*. La gente dice: ¡Oh Dios Padre! ¡Oh Padre Supremo, Alma Suprema! Hijos, ahora sabéis que habéis encontrado a Aquel a quien ellos recuerdan y a quien claman: ¡Oh Dios! Nosotros estamos reclamando nuestra herencia ilimitada una vez más. Esos son vuestros padres físicos. Este es el Padre ilimitado. Incluso vuestros padres físicos recuerdan a ese Padre ilimitado. Por tanto, Él es el Padre de todos los padres, el Marido de todos los maridos. La gente de Bharat dice esto porque ahora me convierto en el Padre de todos los padres y en el Marido de todos los maridos. Ahora soy vuestro Padre y vosotros os habéis convertido en

Mis hijos. Continuáis diciendo: ¡Baba! ¡Baba! Yo he venido ahora una vez más para llevaros a la tierra de Vishnu, a la casa de vuestros suegros. Esta es la casa de vuestro Padre y después iréis a la casa de vuestros suegros. Hijos, sabéis que se os está adornando muy hermosamente. Ahora estáis en casa con vuestro Padre. También se os está educando. Habiendo sido adornados con este conocimiento, después os convertís en los emperadores y las emperatrices del mundo. Habéis venido aquí para convertirlos en los amos del mundo. Cuando era la edad de oro, vosotros, la población de Bharat, erais los amos del mundo. No diríais que ahora sois los amos del mundo. Sabéis que, en el presente, los amos de Bharat pertenecen a la edad de hierro, mientras que vosotros pertenecéis a la edad de la confluencia. Después, en la edad de oro, seréis los amos del mundo entero. Hijos, estas cosas deberían entrar en vuestro intelecto. Sabéis que ahora ha venido Aquel que os da el reino del mundo. Él ha venido ahora, en esta edad de la confluencia. Solo al Padre, y no a un ser humano, se le puede llamar el Otorgador del Conocimiento, porque el Padre tiene este conocimiento con el que otorga la salvación al mundo entero. Todo, incluida la naturaleza, recibe la salvación. Los seres humanos no tienen nada de este conocimiento de la salvación. El mundo entero, incluida la naturaleza, ahora es tamopradhan. Todos los que residen aquí también son tamopradhan. Al mundo nuevo se le llama la edad de oro. Las deidades vivían allí. Después, Ravan las derrotó. El Padre ahora ha venido una vez más. Hijos, vosotros decís que vais donde BapDada. El Padre os da vuestra herencia del reino del paraíso a través de este Dada. El Padre os dará el reino del paraíso; ¿qué otra cosa os daría Él? Al menos, hijos, esto debería entrar en vuestro intelecto. Sin embargo, Maya os lo hace olvidar. Ella no os permite tener felicidad constante. Los que estudien bien y también enseñen bien reclamarán una posición elevada. Se ha recordado “liberación en la vida en un *segundo*”. Vosotros simplemente tenéis que reconocerle una vez. Hay un único Padre de todas las almas y ese Padre de todas las almas ha venido ahora. Pero no todos podrán encontrarse con Él; eso sería *imposible*. El Padre viene para enseñaros. Todos vosotros sois *profesores*. A esto se le llama un Gita pathshala (un lugar de estudio). Estas palabras son *comunes*. Dicen que Krishna habló el Gita. Pero este no es el pathshala de Krishna. El alma de Krishna está estudiando aquí. ¿Alguien estudia o enseña en un Gita pathshala en la edad de oro? Krishna existe en la edad de oro y tiene 84 nacimientos. El cuerpo de nadie puede ser idéntico al de otro. De acuerdo al *plan del drama*, cada alma tiene un *papel* de 84 nacimientos grabado en ella. Un *segundo* no puede ser idéntico al siguiente. Vosotros interpretáis un *papel* durante 5.000 años. El *papel* que representáis un *segundo* no puede ser idéntico a vuestro papel en el *segundo* siguiente. Este es un asunto de gran entendimiento. Esto es un *drama*. Vuestro *papel* se continúa *repitiendo*. Todas las escrituras pertenecen al camino de la devoción. La devoción dura medio ciclo. Después, Yo vengo y concedo la salvación a todos. Sabéis que se os dio la salvación hace 5.000 años y que gobernabais allí. No había mención del pesar. Ahora, no hay nada más que pesar; se le llama la tierra del pesar. Están las tierras de la paz, de la felicidad y del pesar. Yo vengo y os muestro a vosotros, la gente de Bharat, el camino a la tierra de la felicidad. Tengo que venir cada ciclo. He venido muchas veces antes y continuaré viniendo. Esto no puede tener *fin*. Mientras vais alrededor del ciclo entero entráis en la tierra del pesar, y entonces Yo tengo que venir. Ahora recordáis el ciclo de vuestros 84 nacimientos. Al Padre se le llama el Creador. Esto no significa que Él cree este *drama*. Ser el Creador significa que Él viene en este tiempo y crea la edad de oro. Yo vengo y enseño a los que tenían el reino en la edad de oro y luego lo perdieron. Yo os *adopto* a vosotros, hijos. Sois Mis hijos. No es un sabio ni un hombre santo el que os enseña. Solo el único Padre, a quien todos recuerdan, os está enseñando. Aquel a quien recuerdan ciertamente vendrá aquí en algún momento. Nadie entiende por qué Le recuerdan. De modo que el Padre Purificador sin duda viene. A Cristo no le dirían: ¡Ven otra vez! La gente piensa que esa alma se ha fundido y, por eso, no cabe la posibilidad de que regrese. No obstante, es al Purificador a quien siguen recordando: danos de

nuevo la herencia a las almas. Hijos, ahora sois conscientes de que Baba ha venido. Él viene para establecer el mundo nuevo. Otros fundadores de religiones vendrán en su propio momento; en las épocas rajo y tamo. Vosotros, hijos, sabéis que ahora os estáis convirtiendo en *hijos todoconocedores*. Solo el único Padre os enseña y os hace los amos del mundo. Él mismo no se convierte en eso; por ello se Le llama el Servidor altruista. La gente dice que no quiere ninguna recompensa por lo que hace, que están sirviendo altruistamente. Pero eso no es así. Tienen su siguiente nacimiento de acuerdo a los sanskares que se han llevado consigo. Definitivamente reciben el fruto de su karma. Los sannyasis también renacen como un cabeza de familia y después, de acuerdo a sus sanskares, van a la religión de la renunciación. De igual forma, Baba pone el ejemplo de los soldados. Ellos citan el Gita donde dice: si mueres en el campo de batalla irás al paraíso. Sin embargo, tiene que haber un tiempo para el paraíso. Dicen que la duración del paraíso es de cientos de miles de años. Hijos, vosotros ahora entendéis lo que os dice el Padre y lo que está escrito en el Gita. Dicen que en las versiones de Dios se dice: Yo soy omnipresente. El Padre dice: ¿cómo podría insultarme a Mí mismo diciendo que soy omnipresente? ¿Cómo podría Yo estar en los gatos y en los perros? Me llamáis el Océano del Conocimiento. Por tanto, ¿cómo podría llamarme a Mí mismo esas cosas? Es una gran mentira. Nadie tiene nada de este conocimiento. Debido a que los sannyasis son puros, la gente tiene mucho respeto hacia ellos. No hay gurús en la edad de oro. Aquí, a una novia se le dice que su novio es su gurú y su dios, y que no debe adoptar a ningún otro gurú. Esa explicación era para cuando la devoción era satopradhan al principio. En la edad de oro no hay gurús. Ni siquiera hay gurús al principio de la devoción. Se considera que el marido lo es todo, así que ellas no toman un gurú. Vosotros ahora entendéis estas cosas. Algunas personas tienen miedo solo de escuchar el nombre Brahma Kumars y Kumaris, porque piensan que convertimos a todos en hermanos y hermanas. ¡Oh! Pero es bueno convertirse en un hijo de Prajapita Brahma. Solo los *BK* reclaman la herencia del paraíso. Vosotros la estáis reclamando ahora. Ahora os habéis convertido en Brahma Kumars y Kumaris. El esposo y la esposa dicen que son hermano y hermana, y así es como se elimina la conciencia del cuerpo y el olor del vicio. ¿Cómo podríamos involucrarnos en el vicio hermanos y hermanas, los hijos del único Padre? Eso produciría un karma negativo muy grande. Esta es una táctica en el *drama* para permitirnos permanecer puros. Los sannyasis pertenecen al camino del aislamiento, mientras que vosotros pertenecéis al camino de la familia. Ahora tenéis que dejar de seguir las costumbres y los sistemas de este mundo sucio y olvidaros de este mundo. Antes erais los amos del paraíso. Después, Ravan os hizo muy sucios. Baba también os ha dicho qué decir cuando la gente pregunta cómo pueden aceptar que han tenido 84 nacimientos. Es algo bueno lo que os estamos diciendo, que habéis tenido 84 nacimientos. Si no han tenido 84 nacimientos, no se quedarán aquí. Entonces podéis entender que ellos no pertenecen al dharma de las deidades y que no pueden ir al paraíso. Lograrían una posición baja entre los residentes del reino. También entre los residentes del reino hay un nivel alto y un nivel bajo. Estas cosas no se mencionan en las escrituras. Dios viene a establecer el *reino*. Shri Krishna era el amo del Vaikunth, el Paraíso. Es el Padre quien establece ese Paraíso. El Padre habla el Gita mediante el cual logramos una posición. En ese tiempo, no hay necesidad de estudiar ni de enseñar esto a otros. Vosotros estudiáis este conocimiento ahora y reclamáis una posición. Después, allí no estudiaréis este conocimiento del Gita porque habréis recibido salvación. Cuanto más os esforcéis ahora, más elevada será la posición que reclamaréis allí. Continuaréis haciendo exactamente el mismo esfuerzo que hicisteis en el ciclo anterior. Tenéis que observarlo todo de una forma desapegada. Tenéis que observar al *profesor* que os enseñó y tenéis que haceros más inteligentes que él o ella. Hay un gran *margen*. Tenéis que hacer esfuerzos para convertirnos en los más elevados en lo alto. Lo principal es, de tamopradhan, hacerse satopradhan. Estos temas se tienen que entender. Permaneced en casa con vuestra familia y recordad al Padre. Entonces os haréis

puros. Aquí, todos son impuros y no hay nada más que pesar. Nadie sabe cuándo fue el reino de la felicidad. En momentos de pesar, claman: ¡Oh Dios! ¡Oh Rama! ¿Por qué nos causaste este pesar? No obstante, Dios no causa pesar a nadie. Es Ravan el que causa pesar. Vosotros ahora sabéis que no habrá ninguna otra religión en vuestro reino. Todas las demás religiones vienen más adelante. Donde sea que vayáis, lleváis este estudio con vosotros. Habéis recibido la meta de “Manmanabhav”; recordad al Padre. Nosotros estamos reclamando del Padre nuestra herencia del paraíso. ¿Ni siquiera sois capaces de recordar esto? Este recuerdo deber permanecer firme, porque vuestros pensamientos finales os llevarán a vuestro destino. Achcha.

A vosotros, los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual os dice namaste a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

1. Despertaos en las horas tempranas del néctar y pensad en cómo Baba es nuestro Padre y también nuestro *Profesor*. Baba ha venido ahora para adornarnos con las joyas del conocimiento. Él es el Padre de todos los padres y el Marido de todos los maridos. Tened tales pensamientos y experimentad felicidad ilimitada.
2. Observad los esfuerzos de cada uno como un observador desapegado. Aún hay *margen* para esforzarse por reclamar una posición elevada. Por tanto, cambiad de tamopradhan a satopradhan.

Bendición: Que seáis enormemente afortunados y experimentéis la región sutil y los tres mundos con el poder de estar *libres de vicios*.

Los hijos afortunados que tienen el poder de estar *libres de vicios* y cuyo yoga del intelecto es absolutamente *refinado*, pueden viajar fácilmente por los tres mundos. Para hacer que vuestros pensamientos alcancen la región sutil, necesitáis tener un recuerdo refinado de la esencia de todas las relaciones. Este es el cable más *poderoso* y Maya no puede *interferir* en esto. Por tanto, para experimentar el esplendor de la región sutil, llenaos del poder de estar *libres de vicios*.

Eslogan: Sentirse atraído por cualquier persona, objeto o comodidad material es divorciarse en la mente del Padre, vuestro *Compañero*.

*** OM SHANTI ***

Señal Avyakt: Embeded la personalidad de la realeza espiritual y de la pureza.

La pureza es la grandeza de la vida elevada de los Brahmins de la edad de la confluencia. La pureza es la decoración elevada de la vida Brahmin. Así como la respiración es esencial para la vida física, si no se puede respirar, no se puede vivir; por tanto, la pureza es el respiro de la vida Brahmin. La base, es decir, el fundamento de vuestra recompensa para 21 nacimientos, es la pureza.